

# *Le premier ministre du Japon se rend aux États-Unis pour dialoguer avec Donald Trump*

---



Washington, 17 avril (RHC)- Le premier ministre du Japon, Shinzo Abe, s'est rendu aujourd'hui aux États-Unis où il s'entretiendra avec le président Donald Trump au sujet de la dénucléarisation de la Corée du Nord et de thèmes économiques.

Avant le début de son voyage, il a relevé, devant la presse à Tokyo, la disposition du gouvernement japonais de coopérer avec la Maison-Blanche pour que Pyongyang abandonne totalement son programme nucléaire et de missiles.

L'on prévoit que les rencontres entre Shinzo Abe et Donald Trump aient lieu aujourd'hui et demain en Floride. Des représentants nord-américains des secteurs du commerce et de l'économie y participeront aussi.

La République Populaire Démocratique de Corée développe un programme militaire dissuasif face aux menaces des États-Unis et de leurs alliés. Elle souligne que la fabrication et le développement d'armes stratégiques est une mesure inévitable d'autodéfense.



**Radio Habana Cuba**